

# 月刊！大阪でんきレター

仕事に少し関係のあることから、まったく関係のないことまであなたにお届けします

## 今月のトピック

- ◆社長のひとり言
- ◆若手の新コーナー

### 社長のひとり言

日本国内では少子高齢化、国際社会では環境問題など、何十年も前からわかってきた課題を「解決」しないまま「対処」してしまう性分が人間にはあるようです。せめて、自分の手の届く範囲では「解決」に早めに踏み出したいですね。皆様との「未来」も「解決」に踏み出せるように努めて参ります。

	対処	解決
方法	代わりに対応	対応してもらう
難易度	易しい	難しい
時間	短い	長い
支援	し続ける	手放せる
伝達	できない	できる

新入社員が対応する場合には、ベテラン社員が教えるという事が必要になります。物分りが良い人ばかりではないので、時間もかかります。しかし、新入社員が対応を覚えてしまえば、ベテラン社員はその仕事を手放すことができ、他の業務に時間を割くことができます。教育という短期的には効率が悪いかもしいないことに時間を割くことが、新入社員のためになり、対応を覚えた新入社員は他の人に教えることもできるようになる。私は、短期的な「対処」よりも、長期的な「解決」の方が、「会社を継続すること」としては正しいと考えています。

「会社を継続すること」が経営者として最も大切で、重い責任だと考えています。「対処」と「解決」では事業継続にとって、どちらが良いのでしょうか。例えば、お客様が大阪でんきに材料を引取に来られたときの店頭対応を考えてみます。現在、新入社員は営業やアシスタントとして勉強中です。なので対応も不慣れで、時間もかかり、お客様にはご迷惑をおかけしております。時と場合においては、ベテラン社員が対応する「対処」の方が良い時もあります。しかし、それでは新人の育成という「解決」にはなりませんし、会社の継続においてもプラスにはなりません。ベテラン社員が対応すれば、短期的には効率も良いし、お客様をお待たせすることもないかもしれません。その代わり、新入社員は頼り続けることになるし、ベテラン社員はずっと「対処」に追われることとなります。

皆様の課題を「解決」することは「未来」を築くこと



としらろ  
山本 利太郎

### 若手の新コーナー

初めまして。今年から大阪電機商事に入社しました、宮崎一真です。

今年も残すところあとわずかとなりました。相変わらず時が経つのは早いものですね。私の場合は社会人として、初めて過ごした一年だったので、毎日が忙しく、なおさら時間の流れを早く感じました。

何でもこの、成長するにつれて時間の経過を早く感じてしまうのは、日々の中にときめきを感じる瞬間が少なくなってきたからだと思います。来年はときめきを求め、いろんなことに挑戦して、密度ある日々を送りたいですね。



みやざき かずま  
宮崎 一真



日が落ちるのも早くなってきました。風も冷たくなり、季節の到来を肌身に感じます。

## チャンスはピンチの顔でやってくる

運転中、盛大に一人カラオケをしているときに、「もし事故ってドライブレコーダーをみせることになったでしょう」などと考え、安全運転に磨きをかけております、どうも金沢支店の原です。

先日、親知らずの移植手術を受けてきました。虫歯の歯を抜いたところに、健康な親知らずを抜いて移植するという手術です。現代の歯科医療はそんなことができるのかと驚かされました。保険対応外なので、インプラントほどではないにしろ、給料1か月分くらいのお金はかかりましたが…(-\_-)。

ところで、チャンスというのは、パッと見てピンチみたいな顔してやってきますね。人生で初めて親知らずを抜き、そしてそれを移植するなどという一大イベントで、実は手術の数日前から縮み上がっていた私。久々のピンチに直面しているという気持ちで。

術後は抜歯したのと、移植したのとで、食事をする気がまったく起きないわけです。口の中が血だらけですからね…。そこで、ふと思うわけです、「あ、断食してみよう」と。

パッと見てピンチの親知らずの移植手術が、実は断食のチャンスだったわけです。なんだかんだで、3日間断食してみました。正直、どれほどの効果があったのかはわかりませんが(なんらかの効果がたくさんあると信じてますが)、よく眠れたというの



食事の代わりに、プロテイン24gと甘酒200mlと豆乳200mlを混ぜて、1日3回飲みます。こんなものを飲むので、完全な断食ではないですが、ウマいですよ、これが。

が一番実感できたことです。

親知らずはあと3本抜く予定ですので、断食のチャンスがあと3回あると今からワクワクしております。



原 良

## まだ間に合う！2021年のうちにやっておきたいこと



にし の ともひろ  
西野 智博

知人から凄く進められてます。サウナがあれば入りますが、整うてどういことだろう…。経験した事ないです。年内には一度と思っでます。サウナに行って整いたいです！



たに い ひとし  
谷井 仁史

整理整頓で。来月までに。クロゼットの奥にある衣服等を整頓し、気持ち良く新年を迎えたいと思います。



まつら しんいち  
松浦 信一

おうち時間を過ごすため、3ヶ月程前に購入したジグソーパズル3000ピースを完成させる。まだ1/3もできてないですが…



たいら きよたか  
平等 清敬

今年の目標が私の苦手な「読書」でした。今年は1冊しか読んでいません。今年中になんとかあと1冊読み切りたいです！



にしだ けい  
西田 慧

綺麗な景色(滝、川、紅葉、お花等)を見に行くのが好きなんです。今年全くと行けていません。本格的に寒くなる前に県内のどこかに行けたらと思っでます。詳しい方是非教えてください。



たかた てつお  
高田 哲生

年始にも申し上げましたが、今年500円玉貯金をしてます！未開封では年を越せません！ちなみに貯金箱の重さ含め、2~3kg程でした。次月の発表を乞うご期待下さい！！



うちやま こうへい  
内山 康平

大掃除です。家中、車の中等々不用品がたくさんあるような気がするので今年内にやっでしまいたいです。



こばやし しんや  
小林 真也

運動(ダイエット)。



たかしま こうせい  
高島 光生

2021年のうちに断捨離を済ませたいです。貧乏性でなかなか物を捨てることのできないの、この際心を決めて断捨離していこうと思っでいます。

大阪電機商事(株)富山事業部

富山県富山市新庄本町1丁目5番34号

TEL: 076-451-5581 FAX: 076-451-2320

nishino@osakadenki.co.jp

(西野 智博)

